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1. Quel est ton passé de footballeur ? (Clubs joués, quel joueur étais-tu, entraîneur d’équipe...)

Pierre : « J'ai commencé a jouer au foot a l'âge de 6 dans la commune de mon département d'origine, au poste d'attaquant . J'ai 
évolué dans les plus grosses structures des environs ( Auray - Vannes ) aux divisions les plus hautes pour finir dans le département 
voisin en National ( Stade Quimpérois ) a l'âge de 21 ans au poste de numéro 10, d'où mon surnom de l'époque Delpiero ( meneur 
de jeu mytique de la Juventus ) , avant un arrêt brutal pour cause de grosse blessure . Je reprendrais plusieurs années après en 
arrivant en Loire Atlantique dans le club du FC Bouaye où je commencerai mon implication d'encadrant. Quelques années encore 
plus tard , je finirais de jouer en vétérans au poste de numéro 5 dans ma commune de résidence actuelle ( Sucé sur Erdre ). »

Bruno : « J'ai fais mes débuts à Toutes Aides, ensuite la vie m’a transporté en Bretagne où j’ai joué à Sarzeau puis Ploërmel. Après 
une grosse trêve suite à un problème de santé, j'ai intégré le club de GDF en loisirs et fais quelques match en seniors à mon poste 
de gardien (trou de mémoire des années, désolé). Après avoir quitté le terrain en tant que joueur, j'ai commencé en tant que 
dirigeant des jeunes, de débutants à U11 à Grandchamp des Fontaines (en 14-18?). Par la suite, j'ai été responsable des loisirs, 
toujours a l'ASGF pendant une dizaine d’années en même temps j'étais coach adjoint des jeunes à Orvault Sport ( U13 - U19 ) 
environ 8 ans. J'ai été coach à la création de l'équipe C seniors masculine en 2015 (si mes souvenirs sont bons) pendant une saison à
l'ASGF. Et depuis 4 ans, je suis coach de cette équipe magnifique des féminines, qui vont me manquer. »

2. Depuis quand as-tu intégré le club de Grandchamp des Fontaines/Treillières ? 

Pierre : « J'ai fait mes armes en étant dirigeant puis éducateur au FC bouaye pendant plusieurs années et avant d'intégrer l'école de 
foot du centre de formation du FC Nantes. Après la naissance de mes deux garçons en 2005 et 2008 et l'arrêt pour moi en coaching 
je ne me voyais pas reprendre l'encadrement. Puis, après que mon deuxième fils ait pris une licence et surtout après insistance de 
mon épouse ( déjà au club en tant que joueuse depuis plusieurs années et maintenant coach de l'équipe Féminine ), je suis arrivé a 
l'AS Grandchamp en 2018 – 2019. Après avoir entamé la saison dans la catégorie U10-U11 a l'ASGF et discussions avec le président 
Jérémy Albert, l'idée est venue d'aider deux autres personnes a élaborer un projet sportif au bénéfice de l'asgf qui voit une 
affluence en terme de construction. Après des heures de travail et grâce a mon expérience passée et les multiples rencontres 
humaines amateurs et professionnels,le projet sportif sera présenté au président et vice-président puis validé par les membres du 
bureau avant une assemblée de présentation. Au terme de cette saison et après plusieurs divergences d'opinions sur le projet et sa 
mise en place avec le choix des personnes, mis à part l'arrivée de Coralie Doreau que je fais venir de Nort sur Erdre au terme de son 
contrat, je fais le choix de ne pas poursuivre mon aventure a l'ASGF. Suite à cela, j'apprends que le GF des hirondelles du Gesvres 
( ASGF - SFT ) cherchait un coach pour l'équipe U18F de la saison suivante (2019-2020). Je postule et une nouvelle aventure 
commencera avec un groupe de filles exceptionnel. »

Bruno : « Je suis arrivé au club en 1998 en tant que parent de joueur et j'ai très vite été encadrant et aujourd'hui je suis dirigeant 
dans ce club depuis maintenant 20 ans. J'ai pu apporté tout mon investissement et mon intérêt dans ce club, j'ai également créé un 
tournoi loisirs en salle ( le 11 nov. )et lancé l’idée d’un tournoi interne au club avec le mélange des catégories. Le club , quant à lui, 
m’a apporté beaucoup de connaissance footballistiques et humaines. » 

Coach : Bruno Jounet
Catégorie : Senior Féminines ASGDF (A)
Début : 2016
Devise : Comme dans la vie, ne jamais dire 
jamais.

Coach : Pierre Arhuis
Catégorie: U18F SF Treillières
Début : 2019 
Devise : Tout seul on va plus vite, mais 
ensemble on va plus loin.



3. Cette année il y a un groupement féminin qui a été créé, qui regroupe trois clubs, qu’en penses tu ? 

Pierre : « Au cours de la fin de saison 2018 -2019 , l'ES Vigneux signe pour rejoindre le GF les hirondelles composé jusqu'à lors de 
l'ASGF et du SFT. Bien entendu que l'arrivée de l'ES Vigneux est une bouffée d'air frais pour le GF car ils apportent une quinzaine de 
filles afin d'avoir pour la première fois depuis sa création, une équipe par catégorie au sein des hirondelles et ainsi pouvoir se 
projeter un peu plus sur la périnité de celui-ci. Mais plus de filles et plus de coachs vont aussi permettre de mettre au grand jour 
que rien n'a été fait pour sa structuration s'il est loin d'être optimum en terme de communication , de rôle bien défini ...ect. Grâce a
l'envie similaire à la mienne de Stéphane Rousseau (Coach responsable U15F), nous allons travailler sur ce qui n’existe pas encore : 
la com, différents sites internet mis a jour, les affiches, le sponsoring, la création d'organigrammes mis en ligne, la création d'une 
boutique avec un partenaire habillement GF pour les coachs et les joueuses, le développement des portes ouvertes... Toutes ces 
choses seront nécessaires pour être vu a l'extérieur du GF. Suite à ce que l'on a réussis à mettre en place, les esprits s'éveillent et les
3 présidents nous demanderons à ( moi , Stéphane et Ludovic ) de travailler sur un projet sportif afin de structurer le GF. Nous 
serons, alors, en mesure de présenter lors d'une réunion un projet avec un mot d'ordre " privilégiez les joueuses ". J'apprendrais par
mail que le choix des 3 présidents sera de ne pas validé l'ensemble de ce projet. Ce sera une désillusion pour moi après tout ce qui 
aura été fait et le temps passé. Donc le signal sera donné pour moi de passer la main au GF a regrets à la fin de cette saison. » 

Bruno : « Je pense que le groupement est une très bonne idée pour représenter toutes les catégories féminines, mais pour que ça 
fonctionne vraiment bien il faut que tout le monde travail dans le même sens et surtout que personne ne tire les draps vers lui, que 
ce soit les clubs ou même personnellement.»

4. Aujourd’hui, que peux tu dire de ton expérience « féminine » ? 

Pierre : « Mon expérience cette année au GF, où je connaissais déjà plusieurs personnes grâce à mon arrivée a été bénéfique 
humainement, avec aussi la connaissance de nouvelles personnes des autres clubs du GF. Ce que j'ai le plus aimé : mon équipe U18F
l'est de loin. Si ce groupe, en grande partie ne filait pas en seniors F la saison prochaine, je crois que j'aurais sans hésité rempilé une 
saison. En ce début de saison, j'arrivais en terre inconnue car je coachais pour la première fois une équipe féminine. On entend 
souvent que ce n'est pas pareil de coacher une équipe féminine que masculine. J'en suis témoin. Je n'ai pas de points négatif de 
cette équipe mais que des points positifs a qui j'ai inculqué des valeurs de groupe, d'envie, de dépassement de soi et de respect. En 
témoigne l'évolution de cette équipe soudée peu a peu au cours de la saison ou apparaissent de plus en plus de parents et 
supporters a venir nous regarder. Mes plus beaux souvenirs : la victoire 2-1 contre Presqu'île 44 a l'extérieur, le tour de Coupe perdu
2-1 contre Châteaubriand dans les dernières minutes alors que l'on avait perdu 6-0 contre eux en championnat et pour finir le 
dernier match de la saison gagné 2-1 à domicile et surtout avec les tripes contre l'ASR. Merci à elles et aux parents fidèles et 
sympathiques habitués a nous suivre»

Bruno : « Aujourd’hui que du bien, au départ une joueuse est venue me demander de coacher l’équipe ( Mélanie), je n’y croyais pas
trop mais c'était un nouveau challenge, alors pourquoi pas ! La première année était un peu compliquée mais pas inintéressante, j’ai
commencé à y croire et m’investir à 200%. Durant la deuxième année, en allant voir des matchs de division supérieure je me suis dis
que la montée était pour nous. Après quelques échecs dans les années précédentes, j’ai été chercher quelques joueuses aux 
alentours et aujourd'hui nous voilà en D1, l'équipe fanion du club. Le point positif de cette expérience sont la détermination, l’envie 
de bien faire, le courage et de ne jamais baisser les bras. Concernant le point principal que j'aurai souhaité résoudre est le manque 
de monde aux entraînements, il était difficile de construire quelque chose avec un effectif moindre par rapport aux licenciées. »

5. Enfin, nous savons que tu quittes tes fonctions. Que vas-tu faire la saison prochaine ? 

Pierre : « En ce qui concerne la saison prochaine, après avoir repoussé deux propositions. J'ai décidé de relever le challenge en 
intégrant le Poste de Responsable Sportif de la Section Féminine au sein du Sporting Club de Nantes Académie. Ce club est un 
fonctionnement atypique car il y a un cursus scolaire en plus du football comme à la Collinière ( ou est sortie Marcel Dessailly ). Il 
forme en plus du jeu pour certains ou certaines, les futurs joueurs et joueuses professionnels de demain. Depuis 5 ans , 2-3 joueurs 
signent dans les différents centre de formation pour devenir professionnel. Mon rôle souhaité par mon nouveau président, sera de 
structurer la Section Féminine en développement grâce aussi a la rentrée de toutes nouvelles structures hors normes et ainsi de 
pouvoir permettre a certaines joueuses de pouvoir accéder aussi au professionnalisme " peut être ". »

Bruno : « Pour l’année prochaine rien de précis encore, mais je ne serai pas loin du groupe seniors féminine, voir même pourquoi 
pas l’équipe B. Ou alors un arrêt complet de coaching, le temps fera les choses et me portera dans une destination qui sera 
forcément faite pour moi. » 

Merci aux deux coachs pour leur investissements,
leur coup de colère, leur patience, 
leur bonne humeur, leur soutien.

Merci pour toutes ces années passées à vos 
côtés.

To be continued...                          Interview réalisé le 01/03/2020 par Elisa L.


